

<学校の教育目標>

自ら学び 豊かな心とたくましく生き抜く力をもち  
ふるさとを愛する 児童の育成



都城市立 縄瀬小学校 学校だより

「おはよう！」



平成29年  
4月18日(火)



9名の新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます！

さきだ はるとくん、よこがわ しょうくん、くらもと たくみくん、さがら はやとくん、  
こぞの しりゅうくん、ふくい りりかさん、かいさか ななさん、バハーダル マリアムさん、  
やました まおさんの9名です。登下校の安全に気を付けて、毎日元気に通学して欲しいと思  
います。校内では、これまで一番下学年でお世話をしてもらう方だった2年生が、新1年生に優  
しく丁寧に教えてあげている姿は、ほほえましい限りです。こうして、1年生も学校生活に少しづ  
つ慣れていくことだと思います。

登校班の見守り活動もすでにスタートしていただいています。ありがとうございます。今年度  
も子どもたちのことをどうぞよろしくお願ひいたします。

**縄瀬地域 戦没者慰靈祭 4月14日(金) 14時から**

館山公園で縄瀬地域戦没者慰靈祭が行われ、小学校からは5・6年生が代表で参加しました。  
慰靈祭の後には、文化課の方から高崎地区の歴史（遺跡）、戦時中のことなどを話していただき  
ました。地域に誇りをもったり、平和の尊さを感じたりするよい機会となつたのではないかと思  
います。今後も地域の皆様とつながる機会を大事にしていきたいと思っています。